

4- Le gardien des clés



La porte tombe et Harry voit un homme immense chevelu et barbu. Il tient un parapluie rose dans sa main.

- Salut Harry ! dit le géant, tu as bien changé ! La dernière fois que je t'ai vu, tu étais un bébé. Tiens, j'ai quelque chose pour toi.

De sa poche, il sort un gros gâteau au chocolat écrasé avec écrit « Joyeux anniversaire Harry ! »

- Merci mais qui êtes-vous ? dit Harry.

- Je m'appelle Rubeus Hagrid, je suis le gardien des Clés à Poudlard.

- C'est quoi Poudlard ?

- Tu ne sais pas ? Ton oncle et ta tante ne t'ont pas expliqué d'où tu viens ? Le monde de tes parents ?

- Quel monde ?

Hagrid devient rouge de colère :

- VERNON DURSLEY ! Pourquoi tu n'as rien expliqué à Harry ?

Vernon tremble et se cache derrière un canapé.

Hagrid explique à Harry qu'il est un sorcier, comme ses parents. Harry apprend aussi que ses parents ne sont pas morts dans un accident de voiture : un terrible sorcier les a tués. Ce sorcier s'appelle Voldemort. Les gens ont peur de lui et ils n'osent pas dire son nom. Tout le monde l'appelle :« Vous-savez-qui ».

Hagrid donne alors une enveloppe jaune à Harry. Il lit :

Harry Potter

Par terre, dans la cabane au milieu de la mer.



Puis il ouvre l'enveloppe et il lit la lettre :

Collège Poudlard, école de sorcellerie, Directeur Albus Dumbledore

Cher monsieur Potter,

Vous êtes inscrit au collège Poudlard. Voici la liste des livres et du matériel que vous devez acheter pour pouvoir étudier.

La rentrée est le 1^{er} septembre, nous attendons votre hibou avant le 31 juillet.

A bientôt,

Minerva MacGonagall, Directrice adjointe

- Hagrid, je crois que c'est une erreur. Je ne suis pas un sorcier.

- Pas un sorcier, toi ? Il ne se passe jamais rien de bizarre quand tu as peur, ou quand tu es en colère ?

Harry réfléchit puis il sourit. Il comprend enfin tout : il est un sorcier. Quelle nouvelle !

- Tu deviendras un grand sorcier, comme tes parents ! lui dit Hagrid.

- Non, tu n'iras pas dans cette école de fous ! Je refuse ! crie l'oncle Vernon.

Alors, Hagrid lève son parapluie rose, et un éclair apparaît. Dudley voit qu'il a maintenant une queue de cochon. C'est la panique dans la cabane !

Harry, amusé et heureux, s'en va avec Hagrid.

